

BUREAU DE SANTÉ DE L'ÉTAT DE LA LOUISIANE, AU COIN DES RUES CARONDELET ET COMMUNE.

Recommandations à l'adresse du corps des inspecteurs sanitaires volontaires.

Prémierement—Voilà ce que toute demeure soit parfaitement lavée avec du savon, de l'eau et de la lessive.

Deuxièmement—Pour la désinfection générale, le désinfectant le plus efficace et dont on se sert le plus aisément, est une solution de chlorure de chaux dans la proportion d'un litre de chlorure de chaux pour un demi-gallon d'eau.

Troisièmement—Sur tous les amas d'ordures dans les rues, il faut jeter de la chaux, ou mieux encore les arroser d'une solution de chlorure de chaux.

Quatrièmement—L'eau des ruisseaux qui n'ont pas un fond en pierre, ne doit pas être trouble; mais tous les hydrants doivent être ouverts à dessein de laisser couler l'eau librement dans les ruisseaux.

Cinquièmement—Tous les égouts, toutes les fosses d'aisance, toutes les immondices doivent être désinfectés.

A. L. METZ, M. D., Chimiste du Bureau de Santé et de la cité de la Nouvelle-Orléans.

AVIS AUX MEDECINS.

Le Bureau de Santé prie instamment tous les médecins exerçant leur profession de porter aussi tôt que possible à la connaissance du Prof. Metz toute épidémie de fièvre jaune dans leur clientèle.

Cette mesure servira à deux fins Elle permettra au Bureau de désinfecter sans délai les demeures des malades rendus à la santé et de lever la quarantaine établie contre les malades; elle facilitera également la compilation des rapports quotidiennement. L'omission de médecins à se conformer à cette mesure aggraverait la situation.

Protestation des Indiens de Pine Ridge et de Rosebud.

Washington, 15 octobre—Des avis reçus à Washington établissent que les Indiens des réserves de Pine Ridge et de Rosebud ont refusé de permettre le passage de troupes de bestiaux destinés au Nebraska dans les limites de ces réserves.

La petite vérole à Atlanta.

Atlanta, Géorgie, 15 octobre—Plusieurs cas de petite vérole ont éclaté à Atlanta durant les deux dernières semaines.

Au camp de Hutton.

Washington, 15 octobre—Le docteur Carter, qui dirige le camp de détention de Hutton, en Louisiane, télégraphie que cinq personnes ont été admises le 13 et 14 hier, et qu'il en attend 75 aujourd'hui, et un plus grand nombre ensuite.

A Jackson.

Jackson, Mississippi, 15 octobre—Le Bureau Sanitaire de l'Etat publie ce soir la circulaire officielle suivante: Il est ordonné par le Bureau Sanitaire de l'Etat du Mississippi que le coton et les graines de coton seront reçus, à partir du mercredi 20 octobre 1897, dans les limites des quarantaines locales

ne travaille pas. La suppression des secours n'aurait d'efficacité que si elle atteignait les familles nécessiteuses, car celles-ci partagent les aliments qui leur sont distribués avec les autres.

Evroulement du dôme d'un théâtre à Cincinnati.

Cincinnati, Ohio, 15 octobre—Vers 8:50 heures, ce soir, à l'Opera House de Robinson, pendant la représentation, le plateau recouvrant le centre du dôme a commencé à tomber, d'une hauteur de 40 ou 50 pieds.

Comme les platras ont continué à tomber pendant deux ou trois minutes, les personnes installées aux fauteuils d'orchestre sont parties en toute hâte. Et la salle était en partie vidée quand le dôme et les charpentes qui le soutenaient sont tombés avec fracas.

Personne n'a été blessé dans les galeries, et il n'y avait que quelques personnes au parterre. Ce sont celles qui ont été blessées.

Des milliers de personnes encombrèrent les rues voisines. Plus tard, trois personnes ont été tuées, et trente-trois autres, plus ou moins grièvement blessées, sont installées à l'hôpital.

Accident de chemin de fer.

Mobile, Alabama, 15 octobre—Au moment où un train de voyageurs à destination du nord roulait à Selma, sur la ligne de Mobile et Birmingham, cet après-midi à trois heures, la locomotive a quitté les rails et a cubité.

Le chauffeur James Gedley, de Mobile, a été écrasé. Le mécanicien O. J. Nann, de Selma, est grièvement blessé. Il a été conduit à Selma.



Pas très bien portant.

C'est une plainte universelle. On ne se sent pas dans son assiette. L'appétit est nul. Rien ne semble bon. On ne dort pas bien. Le travail ramène. On se fait une montagne de tout. Il y a beaucoup de gens qui se sentaient comme vous avant de s'être rétabli le système en prenant ce grand remède pour le sang.

La Salsepareille d'Ayer.

Elle guérit des cas semblables depuis 50 ans. Essayez-la vous-même. Envoyez chercher le "Carbolic" 100 pages. Gratis. J. C. Ayer & Co., Lowell, Mass.

A Galveston.

Galveston, Texas, 15 octobre—James Sowell, le dernier de ceux que le docteur Guitierrez a reconnus atteints de la fièvre jaune, a été déclaré guéri aujourd'hui.

Des quatre cas annoncés par les médecins locaux un est guéri et les trois autres sont pratiquement bien.

Toutes les compagnies de chemin de fer offrent aux médecins le voyage gratuit pour se rendre dans l'intérieur.

Un jeune assassin.

Guthrie, Territoire d'Oklahoma, 15 octobre—Johnie Matthews, un jeune garçon de treize ans, a été arrêté aujourd'hui sous l'accusation d'assassinat du fils âgé de cinq ans du capitaine L. L. Bridges, un avocat bien connu, autrefois de Sedalia, Missouri.

La balle avait été tirée de l'autre côté de la rue, apparemment de la résidence de Matthews, où un fusil fraîchement déchargé a été trouvé.

Les banquiers canadiens en faveur de l'étalon d'or.

New York, 15 octobre—Dépêche spéciale de Londres à l'Evening Post: Les membres de l'Association des banquiers canadiens, en conséquence d'un mémoire adressé au chancelier de l'Echiquier sur la question de l'argent, ont envoyé au président des "Clearing Banks" de Londres une longue dépêche dans laquelle ils approuvent fermement toute opposition au bimétallisme.

Cette dépêche se termine ainsi: "Nous sommes convaincus que leur conviction est qu'un étalon d'or est décevant et impraticable, que des deux étalons l'or est incomparablement le plus désirable, et que le Dominion du Canada ayant toutes ses obligations publiques, privées et autres honorablement établies depuis si longtemps sur cette base solide, déclare que toute tentative de l'ébranler, ou toute mesure tendant à cet effet rencontrerait une résistance énergique."

Destruction d'un vignoble.

Little-Rock, Arkansas, 15 octobre—Dans une lettre un citoyen éminent de Warren s'exprime ainsi: Un des plus grands et des plus riches vignobles du comté de Bradley vient d'être détruit par un groupe de citoyens enragés.

Depuis plusieurs années ce beau vignoble se développait à environ huit miles au sud de Warren, et le produit était transformé en vin. On prétend que la vente de ce vin a causé de nombreuses occasions de orgies ont troublé le voisinage.

Des citoyens se sont réunis à Farmerville et ont conclu que le vignoble était la cause de ces désordres. Ils s'y sont rendus en corps et l'ont détruit.

Quarantaine en Espagne.

Madrid, Espagne, 15 octobre—Le gouvernement espagnol a donné l'ordre d'exercer une quarantaine sévère contre tous les navires arrivant de Galveston, Texas, comme mesure de précaution contre la fièvre jaune.

Sur les bords du Golfe.

Biloxi, Mississippi, 15 octobre—Dix-neuf nouveaux cas et aucun décès. Il y a eu jusqu'à date 375 cas et 15 décès.

Scranton, Mississippi, 15 octobre.

Neuf nouveaux cas, aucun décès. Jusqu'à date: 160 cas et 8 décès.

McHenry, Mississippi, 15 octobre.

Deux nouveaux cas de fièvre jaune, pas de décès. Jusqu'à date, 15 cas et 1 décès.

Lynchage.

Little-Rock, Arkansas, 15 octobre—On vient d'apprendre que

Arrestation de deux femmes dans l'île de Cuba.

La Havane, île de Cuba, 15 octobre—La police de Guines, province de la Havane, a arrêté et emprisonné Senorita Blanco Ortega, une jeune personne appartenant à une famille distinguée, et Senorita Virginia Castellanos.

Ces deux personnes sont accusées de conspiration contre le gouvernement.

Le cas du "Competitor".

Madrid, Espagne, 15 octobre—Les membres du cabinet espagnol ont discuté aujourd'hui le cas du schooner américain "Competitor", capturé dans les eaux cubaines le 25 avril 1896.

Ce cas n'avait pas été pris en considération par le sénateur Canovas del Castillo, le défunt premier ministre, qui craignait de provoquer des mesures rigoureuses de la part du Congrès des Etats-Unis.

Les ministres des affaires étrangères, de la marine et des colonies ont reçu aujourd'hui l'instruction d'examiner les documents, en vue d'un règlement éventuel de l'affaire par les tribunaux.

Bonne capture.

Chicago, Illinois, 15 octobre—Collrain, chef des détectives, et quatre de ses hommes viennent d'opérer une des plus importantes captures dans les annales de la criminalité depuis de nombreuses années.

Grâce aux efforts de ces agents quatre des plus hardis et des plus habiles voleurs des Etats-Unis et du Canada sont sous les verrous, et des objets volés d'une valeur de \$35,000 sont entre les mains de la police en attendant la remise à leurs propriétaires.

Les individus arrêtés sont: Sheehy, Joe; Rubenstein, le chef et l'âme de la bande, James Williams, Harry Rogers et James Flaherty.

Des lettres échangées entre ces individus démontrent qu'ils voyageaient d'une côte à l'autre, volant à droite et à gauche. Elles établissent aussi qu'ils devaient se rendre à New York le 10 octobre, puis à St-Louis, où les objets volés auraient été vendus.

Des papiers trouvés sur ces individus établissent qu'ils ont commis des vols dans les villes suivantes: New York, San Francisco, Salt Lake City, Denver, Colorado Springs, Rome, Rochester, Dunkirk, Buffalo, Troy, Omaha, Galveston, Davenport, Sandusky, Milwaukee, Cleveland, London, Québec et d'autres villes du Canada.

"Sheehy Joe" et Harry Rogers, alias "The Dip" sont des voleurs canadiens; Flaherty et Williams sont des escrocs de New York.

Tous ont un "record" comme voleurs et escrocs en tous genres. Leurs photographies ornent les galeries d'escrocs de presque toutes les villes de l'est, du sud et du nord du pays.

Les polices de tous les points du pays étaient à la recherche de ces individus depuis six mois.

Tous sont jeunes: aucun n'a plus de trente ans.

Chicago, Illinois, 15 octobre.

deux heures de l'après-midi le thermomètre du gouvernement indiquait un peu plus de 85 degrés et tout semblait indiquer que la température continuerait à s'élever.

C'est un degré de plus qu'hier et d'après les fonctionnaires du Bureau météorologique c'est le jour le plus chaud à cette époque de l'année depuis vingt-cinq ans.

Un fort vent du sud vient en core augmenter le malaise général. La chaleur n'est pas confinée à Chicago, mais elle est générale dans toute la région des Grand Lacs et dans le sud-ouest.

Les recommandations des officiers de ces départements ont été examinées avec le plus grand soin, et des réductions seront faites si elles ne sont pas au détriment de l'intérêt public.

Dans les autres départements les demandes d'augmentation ne sont pas pressantes. Quelques autres questions ont été portées à l'attention du cabinet, et plusieurs membres sont restés après l'ajournement pour conférer avec le président.

Washington, 15 octobre—Les membres du cabinet sont restés en consultation deux heures aujourd'hui.

La plus grande partie de ce temps a été consacrée à la discussion des opérations financières du gouvernement: les recettes et les dépenses.

Ces dernières ont été spécialement prises en considération, attendu que le gouvernement désire empêcher les dépenses de dépasser les recettes dans chaque département.

GIBSON HOUSE, CINCINNATI.



Hôtel de première classe tenu sur le plan américain. \$3 par jour.

Frais supplémentaires pour salons et appartements avec chambres à bain. Possède les avantages appréciables d'une situation centrale d'une administration libérale, d'un aménagement moderne, d'un service et d'une cuisine irréprochables.

L'ETABLISSEMENT LE PLUS POPULAIRE DE CINCINNATI THE GIBSON HOUSE CO.

H. B. DUNBAR, Président et Gérant. L. B. REAKIET, Secrétaire et Trésorier.

Volours assassins.

Indianapolis, Indiana, 15 octobre—Dépêche spéciale de Kandalville, Indiana au "News": Un des crimes les plus atroces dans l'histoire du nord de l'Indiana a été commis la nuit dernière près de Brimfield, un bourg du voisinage de Kendallville.

Adam Huffman, un des plus grands propriétaires terriens du nord de l'Indiana, a été tué, et tué de ses ouvriers ne pourra survivre à ses blessures.

Ce matin, vers deux heures, deux hommes masqués sont entrés dans la résidence de Huffman dans le but ostensible de voler, ce qu'on croyait qu'il gardait de l'argent.

L'ouvrier, qui dormait à l'étage supérieur, a d'abord été baillonné, puis les voleurs se sont rendus dans la chambre de Huffman, ont braqué sur lui quatre revolvers et lui ont demandé son argent.

Mais il a refusé et les voleurs lui ont attaché une corde au cou. Alors, pendant deux heures, il l'ont torturé, serrant progressivement le noeud coulant pour le faire désigner l'endroit où se trouvait son argent.

Ne pouvant rien obtenir les barbares l'ont étranglé définitivement, et prirent la fuite.

Des bloodhounds sont sur la trace des assassins.

La chaleur à Chicago.

Chicago, Illinois, 15 octobre—deux heures de l'après-midi le thermomètre du gouvernement indiquait un peu plus de 85 degrés et tout semblait indiquer que la température continuerait à s'élever.

C'est un degré de plus qu'hier et d'après les fonctionnaires du Bureau météorologique c'est le jour le plus chaud à cette époque de l'année depuis vingt-cinq ans.

Un fort vent du sud vient en core augmenter le malaise général. La chaleur n'est pas confinée à Chicago, mais elle est générale dans toute la région des Grand Lacs et dans le sud-ouest.

Les recommandations des officiers de ces départements ont été examinées avec le plus grand soin, et des réductions seront faites si elles ne sont pas au détriment de l'intérêt public.

Dans les autres départements les demandes d'augmentation ne sont pas pressantes. Quelques autres questions ont été portées à l'attention du cabinet, et plusieurs membres sont restés après l'ajournement pour conférer avec le président.

Washington, 15 octobre—Les membres du cabinet sont restés en consultation deux heures aujourd'hui.

La plus grande partie de ce temps a été consacrée à la discussion des opérations financières du gouvernement: les recettes et les dépenses.

Ces dernières ont été spécialement prises en considération, attendu que le gouvernement désire empêcher les dépenses de dépasser les recettes dans chaque département.

Feuilleton

DE

L'Abeille de la N. O.

Monneur de Femme

GRAND ROMAN INÉDIT.

PAR ROBERT SAINVILLE.

TROISIÈME PARTIE.

Le bon et le mauvais ange.

XXX

UN ÉTRANGE VISITEUR.

Notte

Après les adieux échangés avec Gaston, sur la jetée de Folkestone, elle avait pris un train direct pour Londres.

Là, sa première pensée avait été de se soustraire aux recherches qu'elle prévoyait de la part de son complice le révérend Beecher Rawlinson.

Chaque jour elle avait changé d'hôtel, en donnant d'ailleurs que de faux noms et se faisant passer pour une Américaine.

Depuis dix mois elle habitait maintenant un "family hotel" dans la banlieue de Londres, parmi les nombreux cottages et les vertes prairies de Wimbledon.

"Mrs. Stuart, née à Chicago," avait-elle inscrit sur le registre de la pension bourgeoise.

Elle avait déposé ses toilettes tapageuses, ne se maquillant plus le visage, et portait le bonnet à la Victoria des veuves inconsolables.

D'ailleurs, payant régulièrement sa semaine, faisant force extra de stout et de sherry, lisant la Bible, allant au sermon, ne sortant jamais le soir, ne recevant personne.

Bref, un modèle de "respectabilité" et d'austérité.

—Etait-elle wesleyenne, baptiste, quakeresse, de la haute ou basse église?

Nul ne le savait au juste. Mais elle était.

Or, il advint qu'un matin un clergymen, vieillard grand, sec, lui aussi tout plein d'une haute respectabilité, très édifiant à voir dans sa redingote sans revers, son pantalon noir et sa cravate blanche, entra dans l'hôtel, demandant à parler à mistress Robinson.

Celle-ci accourut aussitôt très émue. On offense le Seigneur quand on laisse faire pied de grue aux ministres de sa Loi!

—C'est ici que demeure Mrs. Stuart, de Chicago? demanda-t-il.

—Oui, révérend sir, répliqua Mrs. Robinson. C'est une si respectable lady!

—Oh! je sais! Je suis son père... Est-elle en ce moment chez elle?

—My darling!—ma chérie.—My sweet child!—ma douce enfant. Enfin!

C'était à la table d'hôte un murmure de sympathie et d'attendrissement; Mrs Robinson versait une larme.

Mais Mrs Stuart avait affreusement pâli et, poussant un cri, s'était trouvée mal.

Il fallut l'emporter, évanouie, dans sa chambre.

—Retirez-vous, commanda le clergymen, je veillerai sur elle. On obéit et le déjeuner reprit sur cet amour filial si grand et sur le danger des trop brusques émotions.

Cependant lady Audley avait ouvert les yeux, et voyant Beecher Rawlinson avec elle dans la chambre, s'était redressée:

—Sortez, mais sortez donc, misérable! s'écria-t-elle. Mais, lui, très flegmatique, s'était allongé dans un fauteuil et tirant de sa poche un étui à l'infiniment petit.

—Et maintenant je vais au pailloir; faites-moi donner un flacon de whisky, car j'ai à préparer un sermon.

Quelques instants plus tard la cloche du déjeuner sonnait et chacun prenait place autour de la table commune.

Toute pâle, les yeux rougis par les larmes, très simplement vêtue de noir, lady Audley s'assit à son tour.

Etrange à ce qui se passait autour d'elle, elle ne remarqua même pas qu'une place était vide à ses côtés et que Mrs Robinson la regardait avec un bon sourire.

La brave landlady avait d'ailleurs communiqué la grande nouvelle à tous les pensionnaires, et tous les yeux étaient fixés sympathiquement vers Mrs Stuart.

Tout à coup elle dressa deux mains énormes, deux paumes venant de lui saisir la tête et une bouche imprégnée de relents de whisky se collait sur son front et l'embrassait avec effusion.

pourquoi cette comédie? Bième, le regardant avec un mélange d'épouvante, d'horreur et de dégoût, lady Audley paraissait incapable de parler.

—Inutile de rouler ces yeux terribles, ma belle chérie, continua le clergymen, ils ne sauraient m'effrayer.

Vous savez fort bien que si vous voulez fîre un eclandre, c'est vous et non pas moi qui en souffrirez.

Soyez donc raisonnable et causez comme une paire de vieux amis que nous sommes. Il fit une pause et envoya quelques spirales de fumée vers le plafond.

—Voyons Jessie, reprit-il, je vous le demande, y a-t-il du bon sens à vous mettre dans un pareil état de désespoir, à prendre ces attitudes de veuve éplorée, et pour qui, grand Dieu!...

pour ce petit blanc-bec de Frauchais?

Si encore c'était un de nos robustes gaillards anglais, aux forts biceps, au torse d'Heroules, un de nos héros de sports athlétiques, peut-être comprendrais-je!

—Allons, ma belle, jetez-moi ce ridicule bonnet de veuve par dessus les mollets, dépouillez-moi cette vilaine robe noire.

Un peu de rouge sur ses joues blêmes et de carmin sur les lèvres!

—Votre pâleur actuelle vous va fort bien, en vérité; mais elle ne vous rajeunit pas, oh! non! elle vous vieillit, et à votre âge ma chère, on ne peut plus se permettre cette fantaisie!

Redevenez la coquette, la capiteuse, la fringante lady Audley, l'ornement et la joie de tous les salons européens. Bristol les cours de vos admirateurs, mais, par Dieu! ne rongez pas le vêtre.

—Allez-vous-en! s'écria lady Audley, allez-vous-en, je vous hais, je vous méprise!

—Des mots et des mots! comment dit le sublime Shakespeare: "Et d'ailleurs, haine ou tendresse, mépris ou bien estime de votre part,—cela m'est parfaitement égal."

Paroles affreuses. Nous allons partir ce soir pour Rome. Moi, toujours votre respectable et respecté père, j'inaugure une chapelle de quakers au Borgo; plus de méthodiste, je suis quaker à présent.